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ごあいさつ

日頃より、後援会の皆様には大変お世話になり、感謝申し上げます。
大変暑い日が続いております。皆様いかがお過ごしでしょうか？
今年の夏は例年より猛暑が続き、南海トラフ地震に対する注意の呼び掛けや、
南海トラフとは又、別の地震が起きたり、台風が同時に3つ発生したりと様々な
自然災害の心配の多い夏となりました。改めて日頃の備え、情報共有、近隣の
方との繋がりあいの大切さを痛感しております。
皆様も今一度、八王子市が作成をしております防災マップをお手にとっていた
だき、自分の住む位置の状況と、防災の拠点となる場所の確認をお願いいたし
ます。

八王子市議会議員　にしむろ真希
ご報告

議会報告会について

ひびきの編集について

議会運営委員長に任命されました！

八王子市表彰委員会委員長に任命されました！

議会運営委員長
って何するの？

八王子市では八王子祭りが開催され、関連行事の花火大会は4,000発を打ち上げ、９万人の来場者数となり、八王
子祭りはのべ８０万人を動員いたしました。八王子市を知っていただくには絶好の機会でありますので、市内外の方
がお祭りに参加でき、そして何より、安心安全に運営できるように今回の反省点を生かし次回へ繋げてまいります。
今年もあっという間に、残すところ4ヶ月余りとなりました。
皆様にとって、日々が充実し実りある年になりますこと、ご祈念申し上げましてご挨拶とさせていただきます。

議会運営委員会とは??
議会運営委員会は、現在、3人以上の所属議員を有する各会派から選出された委員と、諸派
から選出された委員で構成され、議会を円滑に運営するために設置されています。
議会運営委員会では年4回開催される定例月議会の開催日程の調整、本会議の進行の確認
などを行います。各会派、諸派からのご意見をまとめあげ、委員会が、スムーズに進行できるよ
う、議会事務局と連携を取りながら進めております。

議会が発行をしている【ひびき】の編集も行っております！
八王子市議会だより「ひびき」は、通常年4回の各定例会後および市議会改選時に発行し、各戸配布して
います。各定例会で質問された内容を解りやすく分類し、議会の取組みや活動を、市民の皆様に発信して
おります。

議会運営委員会の大きな事業として【議会報告会】がございます。
市議会は、市民皆様に身近で、より開かれた議会を目指し、議会基本条例を平成26年4月に
施行しました。議会活動への市民参加の機会を広げ、皆さんの多様な意見を把握するため
毎年議会報告会を開催しています。
新たな取り組みといたしまして、中学生に向けた議会報告会を企画、調整中でございます！
市議会議員が自ら、議会とは何か、そして主権者教育について語り、グループワーク等実際に
中学生と、未来の八王子のついて語り合える。そんな報告会になるよう、準備してまいります。

毎年10月1日八王子市市制施行式典にて、様々
なお立場で本市の為の活動や、ご寄付いただいた
方等、表彰対象者の審議を行っております。
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メールアドレス︓info@nishimuro-maki.jp
〒192-0081 東京都八王子市横山町6-12
にしむろ真希後援会事務所

にしむろ真希の政治活動に御寄付お願いいたします！

金融機関名：多摩信用金庫（店番063）
口座：普通預金0259111
名義：にしむろ真希後援会 会長 長谷部好昭

頂戴いたしました御寄付は、政治活動を通し皆様のお役に立ててまいります。
にしむろ真希の活動を支えていただけましたら幸いです。是非とも宜しくお願いいたします。

東京都議会議員補欠選挙ご報告

台湾高雄市政府訪問団来王　

後援会行事ボウリング大会ご報告

今後の予定について

にしむろ真希の最新情報を随時アップ！
ぜひフォローしてチェックしてくださいね！

各種イベント開催・活動報告などを発行。入会は無料。
にしむろ真希をぜひ応援してください！

各種SNS更新中！！

後援会に入会しませんか？

７月に行われ、皆様に大変お世話になりま
した、都議会議員補欠選挙。支援市議団と
して、力及ばず落選となりました。
がしかし、決意も新たに馬場たかひろは、来
年2025年7月に予定されております、都議
会議員選挙に挑戦するつもりで準備をはじ
めております。正式に決まりましたら、お知
らせいたします。
まずは、補欠選挙の御礼をさせていただき
ます。
ありがとうございました！

子育て支援の一環として、市立小中学校
などの給食費無償化の事業費などを盛り込んだ
補正予算案を6月の第２回市議会定例会に提出し、全会一致賛成で可
決され、８月下旬の２学期開始から給食費の無償化がスタートすること
になります！補正予算案の総額約94億1,300万円のうち、一般会計は
90億9,000万円。このうち給食費無償化にかかる事業費として11億
2,000万円を計上されました。
国が約３割にあたる3億4,000万円を、都が半額の5億6,000万円を補
助し、市が残り2割の2億2,000万円を負担いたします。
無償化の対象は市内の市立小中学校、義務教育学校に通う児童・生徒
約3万7,000人おり、１人当たりの年間負担軽減額は小学生が約5万
1,000円、中学生が約6万2,000円を見込み、食物アレルギー等で弁当
を毎日持参している場合は保護者に給食費分を現金で給付いたします。
都からの補助金が切れても、無償化を安定的に継続できるよう、財源の
確保、努めて参ります。

　　連日猛暑日が続き、学校の教育環境が厳しさを増しており
　　ます。そして、地震や水災害が最近特に多発しており、避難
所の機能としても、体育館へのエアコンの設置は早急に行わな
ければなりません。今回の補正で2024～2025年度、未設置校
89校すべてに設置することになりました。
今回の補正予算ではまず、50校分のリースでの設置となります。
短期間での設置を可能とするには、リース方式がとても有効で
80校は、リース方式、直営工事方式で９校に導入されます。
子ども達の授業の更なる充実と、いざというときの避難所として
の機能充実に向けて早急な対応をして参ります。

MAKICUPボウリング大会
大人からこどもまで総勢100名で、第3回ボウリング大会を開催することができ
ました！日頃より関わってくださる、皆様方と直接会ってお話して、交流すること
ができ、幸せな時間を過ごすことができました。ありがとうございました！　

9月30日　(月)
にしむろ真希と行く諏訪開運ツアー

10月29日(火)
MAKICUP ゴルフコンペ

八王子まつり最終日に台湾高雄市政府訪問団が来王されま
した。歓迎の昼食会に、議長の代理で出席させて頂き、日頃の
交流の御礼と乾杯の音頭を、取らせていただきました。
高雄市副市長 李懐仁(リ カイニン)様と色々なお話をさせて
いただきました。
コロナ対応の最高責任者であり、情報が新鮮なうちに対処が
重要で、必要な施策は3日以内に遂行する。という敏腕ぶり、
その対応を共にしてくれた、システムエンジニアをキーボード
のヒーローと称え、エンジニアを支えた家族も一緒に表彰し
た。というお話に感動いたしました。
人としての暖かみがあり、副市長としての責任と懐の深さを
感じました。沢山お話ができ、光栄で、貴重な経験をさせてい
ただきました。　

＊別紙お知らせ同封しております。
ご参加ご希望の方、にしむろ真希後援会事務所へ
お気軽にお問い合わせください。

2学期から！

八王子市学校給食費
無償化!! 避難所機能充実

八王子市学校体育館に
エアコン設置

初宿市長
選挙公約

就任5ヶ月で
スピード実現‼

後援会入会・SNSはこちらから→


